
令和４年１０月２８日

名水クラブ会長　岡崎　亨

　2022年

日時： １１月１６日（水）ＡＭ 8：00～9：30
会場： ホテル名古屋ガーデンパレス ２Ｆ

名古屋市中区錦３丁目11－13

　　　　　　　　　　　 ☎ 052- 957-1022（代）

講師： 東 英憲(ひがし ひでのり)様

　昭和41年6月生まれ　鹿児島県出身

　平成2年 明治大学 政治経済学部 卒業

　　　　　（体育会アメリカンフットボール部）

　平成2年 野村證券株式会社 入社

　現在　　同　投資情報部長　

兼 ファイナンシャル・ウェルビーイング室長

講演： 「企業を取り巻く経済環境変化への対応について」

　 ◎第581回10月例会報告

日時： 　　１０月１９日(水）8：00～9：30

場所： 　　ホテル名古屋ガーデンパレス 2Ｆ「翼の間」

出席者数： 　　会員名出席 ２６名

  　愛知県議会議員 県政報告

　　　講師　寺西 睦会員

　　　講師　川嶋 太郎会員

司会： 　　西脇副会長

★☆★第582回 １１月例会 開催のお知らせ★☆★
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＜岡崎会長挨拶＞

おはようございます。秋らしくなりまして、皆さんたくさんご出席

いただき、ありがとうございます。

寺西先生、川嶋先生の県政報告、また、今日は新会員の

ご紹介もありますので、宜しくお願いいたします。

先日、大学の後輩と２年に１度集まる会があり、犬吠埼温泉に

行って参りました。

犬吠埼で有名なのは、東映映画の波が高く打ち付ける岩場

(東映オープニングのロケ地)が撮影現場だそうです。

私、結構『お宅』でして…映画研究会に入っておりまして、上場企業の社長、会長を

やっている後輩が話しておりました。

大学４年間の中で思い出に残るのはクラブ活動だけだった。たまさか卒業した時の

単位を調べたら、大学４年間で142単位だったと。工学部は最低140単位が必要らしい

のですが、みんなギリギリの単位で卒業していたという話でしたが、楽しいひとときを

過ごして参りました。

こういう明治の集まりを頑張っていきたいと思いますので、宜しくお願いいたします。

＜西脇副会長＞

校友会情報をお話します。

11月６日（日）に全日本大学駅伝がございます。

熱田神宮から伊勢神宮までの片道約100キロの道のりです。

全日本大学駅伝ですから、関東大学駅伝より位は高いのですが、

人気は箱根駅伝ほどないわけですが…明治大学も出場します。

今年も応援団は参りません。これで３年連続で応援がなされていません。

校友会としては、どうしようかと考えましたが、応援は自主参加とさせてい

ただきます。ご希望があれば、事務局より法被も旗もお貸ししますので、

各自、取りに来てください。

昨年の箱根駅伝は屈辱の思いでした。箱根駅伝の予選は競争部自身も１位で通過

するものだと自負しておりましたが、安心感、自信過剰で反省の弁が出ておりました。

これが、ある意味カンフル剤となって、箱根駅伝では頑張ってくれるんではないかなと

思っております。(前日）11月5日に競争部の園原監督と会食しますので、

「狼少年監督‼」と名水クラブでは言ってるよと伝えておきます。

ここで、新会員のご紹介をさせていただきます。

(株)新東通信 執行役員の梅田政隆さんです。

岡崎会長より名水クラブのエンブレムをお渡しいただきます。
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◎新会員ご挨拶：梅田会員

平成10年、政治経済学部を卒業しております。

アメリカンフットボールをやってまして、それに明け暮れた４年間でした。

岐阜出身でこちらに戻って、（株）新東通信に務めております。

現在、営業本部長をやらせていただいております。

この年まで仕事に邁進して勤しんできましたが、明治出身の先輩や経営

者の方が多くて、一度自分も大学時代、原点に戻って皆さんのような

先輩方とゆっくりお話をし、ご指導をいただきたいなと思っております。

前回(９月例会)、うちの谷(社長)が講演をさせていただくことになりまして、それが

きっかけで、名水クラブを知ることができました。若輩者なんですが、いろいろご指導

いただきたいと思いますので、宜しくお願いいたします。

　◆卓 話◆

　　愛知県議会議員 県政報告会

講師： 寺西 睦様

（明治大学Ｓ62年文学部/Ｈ1年政経学部卒業）

演題： 「愛知を未来へ。Aichi を世界へ。

　　　～花から宇宙まで～」

県会議員を務めさせていただいて、11年目になるのですが、11年間の間に学ばせて

いただいたことを今日は20分間でお話をさせていただきたいと思います。

愛知県は来年で、花の生産額 60年連続で日本１位の県となります。

(花の産出額は1962年以降全国1位)  ただ、花が売れてないんですね。花の消費は

愛知県は全国で40番目くらいです。愛知県の男性がいかに女性に花をプレゼントして

いないかということですね。愛知の花は東京の太田市場に全部買い取られ、愛知県の

花屋さんは、太田市場から買い入れることになり、結果的に花の価格が高くなり、売れ

ない。良いものをたくさん作っても消費が追い付いていかないというのが現状です。

今、様々な宇宙開発が進んでおりますが、花のある生活から人類を宇宙に送る情熱

まで、愛知の”ものづくり”の全てが生まれる、そう考えております。

　　◎国土の中央、大都市圏と豊かな自然、交通ネットワークの充実

　　◎産業集積日本一・貿易黒字日本一

　　　　　製造品出荷額等（2019年）は47兆９,244億円で43年連続日本一

　　◎世界一の自動車産業・アジア№１の航空宇宙産業

　　◎ロボット産業の振興

　　◎新体育館の整備（2026年アジア競技大会に向けて整備）

　　◎ジブリパークの整備推進（2022年11月1日開園予定）

　　◎リニア中央新幹線の整備、開業予定（2027年度 東京⇔名古屋 40分）

　　◎中部国際空港島の整備（2027年度を目途に国際空港直結型の展示場を開業予定）

etc.
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３年近くコロナ感染が続く中、ようやく”ウィズコロナ”が見えてきました。

「コロナの出口はジブリの入口」・「ジブリの出口は愛知の未来への入口」

だと思っております。ジブリパークに興味をもっていただいて、ご家族皆様でジブリに

行き、愛知の未来を永劫していただきたいと思います。

　　愛知県議会議員 県政報告会

講師： 川嶋 太郎様

（明治大学Ｈ11年文学部卒業）

演題： 「ヤングケアラーについて」

いつもは司会をさせていただいておりますが、久しぶりにここに

立つと少し緊張してまいります。

名水クラブに入会して、16年目になります。新会員の梅田さんが入会されましたが、

平成10年卒ということで、私は11年卒ですので、まだ私が１番若いという環境です。

寺西先輩より愛知県の全てに亘る県政を報告いただいたので、私は自分の興味のある

ことをお話したいと思います。

「ヤングケアラー」とは、「年齢や成長の度合いに見合わない思い責任や負担を負って、

本来、大人が担うような家族の介護や世話をするということで、自らの育ちや教育に

影響を及ぼしている18歳未満の子ども。」（一般社団法人日本ケアラー連盟）

ということですが、実は明確に定義されているわけではありません。

最近、新聞やメディアで報道されていますが、元々存在していたものが、大きな社会

問題として変化してきたことなんだと思います。

それがなぜ今、大きな問題になるのか？結婚の選択は自由ですので、適齢期もありま

せん。その結果、結婚年齢が遅くなり、後ろ倒しになって社会に大きな変化が生まれて

いると感じます。例えば、30代半ばで子供が生まれるとその子供の親の年齢もその分

高齢化していく、ダブルケアという問題も社会で注目されています。

家族の中で、育児をしながら同時に親の介護もしなければならない。真ん中の働く

世代に集約されてしまうことになります。

子供が生まれるタイミングが遅くなれば、世代の幅が広がる。世代の幅が広がることに

よって、子育て力、介護力が弱っていく。

「ヤングケアラー」の問題はここに当てはまるのではないかと思います。

実際に障害をもった家族の世話、介護をしている方々と意見交換をしていると、障害を

もった子供と健常な子供との育児の中で、健常な子供に負担をかけているのでは

ないかと振り返る機会になりました。子供にとって、前向きに一生懸命（介護など）して

いること全てが悪いことと捉えてしまうことはない。家族のケアをすることが悪ではなく、

過度な負担をかけることが良くないということです。

問題は問題として捉えるのですが、家庭の中に納まってしまって、なか

なか見えにくいということころが、この「ヤングケアラー」の難しさであり、

まずは社会にこういった悩ましい問題があるということを皆さんに認識して

いただくことが大切だと思っております。4



　◆陶芸の会◆

日時： 10月29日(土)午前9時30分 ＊11月開催なし

12月3日(土)午前9時30分（今年最終開催）

場所： 喜多窯霞仙 工房　　　

　　 　　瀬戸市赤津町71番地　

　　TEL 0561-82-3255

代表：　 臼井 弘明会員（携帯 090-3300-2045）

　

　

  ◆ゴルフの会◆

名阪駿台会ゴルフコンペ→愛知が優勝しました！

日時： 10月20日(木)午前８時49分スタート

場所： タラオカントリークラブ　東コース

滋賀県甲賀市信楽町多羅尾１番地

TEL 0748-85-0025

代表：　 倉知 明弘会員（携帯　090-3833-9080）

　　

  ◆カラオケの会◆　

日時： 10月25日(火)18：00～20：30

場所： スナック『香宴』

名古屋市中区錦3-14-1 

　オ－ラムワン錦ビル6Ｆ

代表：　 TEL 052-953-4878

6,000円（食事・ドリンク付き）

林 純一会員（携帯　090-1411-4186）

以上

　　■名水クラブ事務局■

　　日本ゼネラルフード株式会社

　　〒460-0012　名古屋市中区千代田5丁目7-5

　　 パークヒルズ千代田8F総務部内

TEL：052-243-6112 FAX：052-243-6130

携帯電話：080-6980-2047（担当：佐藤）
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